
3 Pièces

105 m²

Réf. CAB6663

1 390 000 €

Antibes
Appartement à vendre (06600)
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Au  cœur  du  Vieil  Antibes  situé  dans  un  immeuble  totalement  rénové

avec 4  unités,  cet  appartement  en  dernier  étage offre  des  prestations

raffinées et luxueuses. D'une superficie de 104 m2, il se compose d'un

bel espace de vie au charme de l'ancien orné de pierres et des poutres

apparentes  pour  des  soirées  chaleureuses  et  conviviales.  Avec  un

grand salon et sa cuisine américaine entièrement équipée, vous saurez

dignement  accueillir  et  faire  plaisirs  à  vos  convives!L'espace  nuit  est

tout  aussi  agréable et  chaleureux avec la suite parentale et  son grand

dressing, et une salle de bains en suite ...

In the heart of Old Antibes located in a completely renovated building with 4 units,

this apartment on the top floor offers refined and luxurious services. With an area of

104  m2,  it  consists  of  a  beautiful  living  space  with  the  charm  of  the  old  one

decorated with stones and exposed beams for warm and friendly evenings. With a

large  living  room  and  its  fully  equipped  American  kitchen,  you  will  know  how  to

welcome  and  please  your  guests!The  sleeping  area  is  just  as  pleasant  and  warm

with  the master  suite  and its  large dressing room, and an en suite  bathroom with

sauna for pure moments of ...

BEAUCHAMP ESTATES
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